

サポーターカンファレンス参加申込時にいただいたクラブに対するご意見一覧

※個人・企業を特定ないし誹謗中傷をするような表現は一部修正をしている部分もございます

※一部分かりやすい表現に修正している部分もございます

[チーム強化、編成面に関して]

- J1 復帰のための具体的な施策は？
- フロント陣の「J1 へ昇格するんだ」という意欲、熱意が感じられない。現に、今夏の補強は失敗だったと思えず、それが今季昇格を逃した原因のひとつではないのか。現場・サポーターとフロント陣の熱意に大きな差が感じられ、今のままではいつまで経っても昇格できないように思える。
- 契約のことなので話できないことが多いと思いますが、監督や HC などチーム編成に重要なファクタについては早めに決めて迅速に発表してください。アルベルト監督のサッカーの継承をお願いします。
- ヘッドコーチを開かなかった事により監督の采配について意見をする人は居なかったのか？実はワンマンなチーム采配になった結果がシーズン後半の失速に繋がったのではないのでしょうか。
- この二年間で築き上げてきた今のプレースタイルを継続して頂きたい。その上で 2022 年は昇格を勝ち取って頂きたい。
- アルベルト元監督は、チームの資金規模をよく口にしていました。アルビは決して潤沢ではありません。この規模で、来年度 J1 を目指すチームとしての構想と補強ポイントを示してほしい。
- 来シーズンこそ J1 に昇格させる為の編成の状況について話せる範囲で聞かせてもらいたい。
- 今年の後半は、ボール支配率が高くても、後ろでボールを回しているだけで、前に攻めてゴールを狙う姿勢があまり見られず、残念だった。これを改善するために、来年はどのようにするのか、お聞きしたい。
- 選手の入替えは何人程度を予定していますか？・最も補強に重点を置くポジションはどこですか？
- 松橋新監督に期待していますが、経験あるヘッドコーチを招聘して下さい。
- 一年を通して、安定した試合が出来る編成を是非宜しくお願い致します。
- やはり J1 昇格を狙うには磐田や京都のように能力の高い FW が必須だと感じる。資金的な部分や入国制限の部分もあり、簡単なことではないと思うがやはり目標達成には強力な FW が必要だと思う。
- ユースチームも強化を！長岡の某私立高校の方が…。トップチームへの昇格者がいない年が続いています。他所から即戦力を獲得できないなら育成を怠ってはいけないのではないのでしょうか？

- 今夏、監督からリクエストあったが補強しなかった(出来なかった、ではない)。サポーターも皆必要と認識していたが、結果補強はなされず、後半は結果尻すぼみ。果ては監督にも逃げられ。資金がない、を建前にしたフロントの保身、怠慢でしかないと思うが、責任、ケジメは取らないのか。中野社長の進退問題だと考えます。最終戦のダラダラとした挨拶、責任の所在を示さず曖昧にしてるだけです。
日本一のサポーターがいるなら、サポーターと何故もっと上手く対話、活用しないのか。外国人補強資金の募金なら進んでみなさんしてくれると思います。
是永前社長の様に独断で突っ走っては困るが、サポーターの方向を常に向いて、対話してください。
- 来シーズンは外国人プレイヤーは加入させるのですか？今シーズンの収支決算状況を詳しく教えて下さい！
- 現有戦力の維持と決定力のある 20 代の選手の獲得に力を入れてください。特に至恩選手、高木選手、堀米選手は J1 昇格に貢献してもらいたいので、強く引き留めに尽力願います。
- 昨年、今年と失速した原因の考察結果を教えてください。それを踏まえ来年に向けてどのように補強するのか教えてください。
- コーチングスタッフの動向、フィジコの動向
- 今年の戦力からの上積みをお願いします
- 夏の補強について聞きたい。なぜ一人だけだったのか？資金的に一人しか補強出来なかったのか？等
- 来季の強化、編成方針について
- 社長が当初おっしゃった「虎視眈々」という意味は何だったのだろうか？(揚げ足をとるつもりは全然なく、当初どう考えていて、どうなってしまったから、こういう結果になってしまったという経緯をちゃんと説明して頂きたい)→ケチをつけるんじゃなくて共有したいです！
上記に関してオリンピック中断時の順位、対策のされ方を見て、本気で昇格をしようと考えていたなら、どうして夏の補強が日本人 FW 1 人だけだったのかが分からない。(高澤選手起用もなぜかクロスがそこへ上がらない、クロス精度が低く合わない、いわゆる即効的な補強じゃなかった様に思う)効果的な補強ができなかった(時点で昇格が難しい)と判断して 2022 年に資金を残したのか？
- 強力な FW の補強をお願いします。
- 『今期足りない部分を補強する』との力強い言葉がありますが、監督と強化部との擦り合わせは同じ方向にあるのか？
- 相手のセンターバックに 1 対 1 で勝てると思われている(なめられている?) センターフォワードを雇っても埒が明かないのでは？

- 可能な限りの強化費の増額により年間を通じて安定して戦えるチーム作りをしてほしい。
- ハイボールに対応出来るような、もう少し身長の高い選手
- 勝利にこだわってほしいです。
- FK が得意な選手を獲得して下さい。苦しい試合展開でも勝ち点をもぎ取る事ができるはずです。J1 後期以降の低迷は、キッカーの不在が大きな原因だと思います。
- ロメロフランクを契約延長しなかったのは新監督の意向ですか？新卒者の採用が少ないような気がしますがスカウトに問題はないですか？
- シーズン後半の各チーム対策が進んできた時に、補強を含めた次の策が乏しかったと感じましたが、来期に向けた準備について教えて下さい。
- 監督を決めるときに「若手の育成に定評がある」というのは全く役に立たないということを感じてほしい。若手＝新兵の育成は少尉の仕事であり、チーム＝師団(参謀を持つ単位)の統率は中將である。少尉が育てる立場であるなら、中將は消耗に携わるポジションで消耗と維持という相反させることを実行できる人こそ監督にふさわしい。
- 無名な選手ばかりなので有名な選手を獲得してください。
- ラッピングバスの件。契約は年内までですか？契約満了ですか？延長はありますか？延長なら高額な広告料契約でなく適正(低価格)な年間料金を願います。満了なら契約当時の社長でもある中野社長からカンファレンスなどの場で募金のお礼含めて満了の報告があってもいいのではないかと思います。
- 夏の補強は昇格の本気度が感じられませんでした。補強が1人だけだった理由を知りたいです。
- 今季、序盤がとてつもなく調子が良かっただけに、中盤以降の大失速は本当に空しく情けなくもなりました。夏の補強があまりにも貧弱だった理由は何なのでしょう？
- ズバリお聞きしたいです。勝つチーム作りに必要なものは何だとお考えですか？
- 今期はアルベルト体制 2 年目ということで昨年から取り組んだスタイルをベースに更なる進化を遂げ内容と結果が伴うシーズンにしていくイメージで戦っていくのだと個人的には思っていた開幕から 13 試合無敗であったりと上々な滑り出しを見せたが最初の敗戦後や勝ちきれず調子が良くない時のチーム状況を懸念していたはずだが…実際に中断明けから完全なる失速していったのは誰もが感じている部分であると思う、夏の補強も高澤選手のみ一方でレンタル移籍する選手が複数という内容で物足りなさを感じた、戦術的に相手から研究されていたのは明らかだがチーム全体としてのリスクマネジメントやどのようにメンタル面でのアプローチをしていたのか気になっていたのでも可能な限りお聞きしたいです。
- 2020 年のサッカーを見て、2021 年に新潟に来た選手、留まってくれた選手がたくさんいました。サポータ

への勝利も大事だけど、サポーターだけでなく、『選手』もワクワクするアルベル監督のサッカースタイルを継続していく意味はここにもあります。2022 はさらに決定力アップ&球際での負けない心を期待しています。

- 2021 年シーズンは、外国籍選手はゴンサロ選手だけでしたが、どうしてですか？また、夏の補強が高澤選手だけでしたが、どうしてですか？
- 2021 シーズン中断期間中に補強が遅れたのはなぜか？また高澤の加入もリーグ再開の直前だったのはなぜか？？
- アルベルトのやり方を継続してやってほしい
- 夏の補強は、どうして高澤選手 1 人だったのか。
- ポゼッションの数値が優秀？ただ DF ラインでボール回しているだけで、相手の急所・ここぞって所には縦パスでないじゃん ボールの支配率は上がるよね。
毎年毎年、目標は J1 昇格 口ではなんとでも言える 結果がともなっていない これはもう、J1 上がる上がる詐欺だよ
ゴールキック、大きく蹴らずにわざわざ近くにいる DF にショートパス ビルトアップの為なんだろうけど、ゴール近くでミスして、ピンチを招いている場面をたびたび見た ゴールキック、50/50 になるけど、陣地を回復するために大きく蹴った方がいいと思う 相手ボールになったとしてもゴールから遠いし・・・
中盤戦から後半戦にかけての失速、なんですか 夏の移籍ウィンドウ空いている時に補強したのもひとりで結果が見られなかったし・・・ ホントに J1 に昇格したいのか？ 本気度、疑いますね
サッカーのチケット持っている人、バスケのアルビ BB のゲーム割引料金で入れる企画ありましたよね この企画でバスケの試合に行った人いるのでしょうか？ ビッグスワンと東総合スポーツセンター、歩いて行ける距離ではないですよ 直通バスを出すとかできなかったのでしょうか？ 足がないんじゃ、この企画に参加する気は起きないと思います
この日程に関して文句を言いたい アルビの試合日程がすべて終了したと言うことで、この日にしたと思うのですが、サッカーファミリーには天皇杯の決勝の日 毎年サポーターカンファレンスには参加してますけど、今年は国立に行くので参加できません サッカーファミリーのこと何も考えていない日程ですね
- 若手選手の起用をお願いしたい。シーズン後半、ベテラン勢の疲労の蓄積が失速の一因になったように思います。また、テクニカルコーチがいるのに、スカウティングが上手くいかなかったのはなぜなのか。選手が自主的に分析をしたというインタビューを見ました。専門スタッフなのだから、仕事をして欲しい。J1 昇格の切り札は自分だ！ ぐらいの気持ちでお願いしたい。
- 来期はヘッドコーチはいますか？
- ・中盤に小柄な選手が多い編成であるため、対戦相手によっては戦術面以前に FW や DF にサイズの大きな選手を使わざるを得ないような試合があったように思います。プレースタイルやチーム戦術だけではなく、サイズについても考慮したバランスの良い編成をお願いします。
・結果がすべての年代ではないとはいえ、U-18 の成績が低迷しているように思えます。将来トップチーム

で活躍できる選手を輩出し続けることが地方クラブの生命線であると認識しています。育成方針、強化方針、今期の振り返りなど、ご説明いただければと思います。

- 来季編成として今季の選手をベースとするのか、望む望まずには関わらず入れ替えが多く発生するのか現状での見込みをお願い致します。

チーム強化、編成について、たくさんのご意見を頂戴し、ありがとうございました。12月19日時点で公にできる点を含み、2021シーズンの総括と2022シーズンに向けた展望、今季の経営については、カンファレンスでお話しをさせていただいております。

説明の内容は編集をせずにYouTubeへアップロードいたしましたので、ご覧いただければ幸いです。